Transcripción



DISCURSO SR. ELÍAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DESAYUNO PRESIDENCIAL TRANSFORMA EL SALVADOR" 27 DE JUNIO DE 2008

HABÍAMOS ESCRITO UN DISCURSO, PERO HAY COSAS QUE EN LOS ACTOS CAMBIAN.

PASTOR, MUCHAS GRACIAS POR LA ORACIÓN QUE HIZO, NO SOLAMENTE HOY, LO HA HECHO VARIAS VECES, LO HEMOS HECHO JUNTOS. USTED CONOCE MI PENSAMIENTO. QUIZÁ EN EL 2004, SE HIZO UN CAMBIO MUY GRANDE EN ESTE PAÍS, QUE YO LLEGARA A LA PRESIDENCIA. CADA 5 AÑOS SE RENUEVA EL EJECUTIVO NACIONAL EN ESTE PAÍS, AFORTUNADAMENTE NO HAY REELECCIONES, SINO, LLEGA UN ALOCADO QUE QUIERE QUEDARSE 20 AÑOS EN EL PODER; GRACIAS A DIOS, NO HAY; ESA UNA BENDICIÓN DE LA DEMOCRACIA DE NUESTRO PAÍS.

PERO HEMOS ORADO Y HEMOS CONVERSADO, Y EN EL SALVADOR ESTÁN PASANDO. YO CREO QUE ESE VIDEO ES INJUSTO, ESA PRODUCCIÓN, LA ULTIMA PARTE DE EL SALVADOR, ES TOTALMENTE INJUSTA.

YO QUISIERA CONTARLES ALGUNAS COSAS QUE ME HAN PASADO A MI, EN CUATRO AÑOS Y SI QUIEREN TÓMENLO COMO TESTIMONIO. PERO TENGO QUE CONTARLES COSAS QUE EN EL SALVADOR HAN SUCEDIDO Y QUE HAN TRANSFORMADO A ESTA PATRIA, ENORMEMENTE. EN PRIMER LUGAR, CUANDO EL 9 DE JUNIO DEL 2003, DECIDÍ BUSCAR LA PRESIDENCIA DEL PAÍS, YO DIJE ALGO QUE IMPACTO, Y QUE NO LO DIJE POR IMPACTAR, SINO PORQUE LO SENTÍA EN EL CORAZÓN. YO DIJE: PONGO EN MANOS DE DIOS ESTA OBRA QUE HOY ESTOY INICIANDO, JAMÁS ME EQUIVOQUE, LA SIGO PONIENDO EN MANOS DE DIOS. EN MENOS DE UN AÑO YO ENTREGO LA PRESIDENCIA. EL TIEMPO ES EL QUE JUZGA A LOS PRESIDENTES.

HE ENFRENTADO UNA CRISIS MUNDIAL, EL PAÍS HA COMBATIDO LOS HOMICIDIOS, LAS EXTORSIONES, HEMOS REPORTADO, A VER SI ME PERMITES, DE REPENTE YO LES DIGO, MIREN, LAS BUENAS NOTICIAS, SON NOTICIAS. SEÑORES, CUANDO LLEGAMOS AL GOBIERNO, MORÍAN 13 PERSONAS EN EL PAÍS, 13 PERSONAS DIARIAS, ES QUE MORÍAN. MORÍAN DE DIFERENTES FORMAS, EN ACCIDENTES, EN ASESINATOS, LAS PANDILLAS, Y NOS DEDICAMOS A TRABAJAR.

COMETIMOS MUCHOS ERRORES, YO SOY EL PRIMERO QUE LO RECONOZCO. CREAMOS EL MINISTERIO DE SEGURIDAD Y JUSTICIA. ME ALEGRA DE REPENTE LEE QUE DICE UN PERIÓDICO QUE HA SIDO MUY CRITICO CON EL TEMA DE LOS HOMICIDIOS, LO CUAL AGRADEZCO, PORQUE ESO AYUDA A SALIR ADELANTE. EL ÍNDICE DE HOMICIDIOS BAJA EN



TRANSCRIPCIÓN



CASI TODO EL PAÍS, DE 7 A 8 MUERTOS DIARIOS. AHORA, NO ME SIENTO ORGULLOSO DE LOS 7 U 8 MUERTOS DIARIOS, ESA NO ES UN CIFRA.

PERO LES QUIERO DECIR PORQUE ESTA CAMBIANDO EL PAÍS. NOSOTROS NOS DEDICAMOS A APLICAR, TENEMOS 19 MIL REOS EN LAS CÁRCELES, CUANDO LLEGAMOS TENÍAMOS 12 MIL; TENEMOS 19 MIL. SABEN USTEDES, ESTAMOS CONSTRUYENDO CÁRCELES PARA PODER ALBERGAR. LOS SACAMOS DE LAS CALLES A AQUELLOS SUJETOS PELIGROSOS PARA LOS SALVADOREÑOS Y AHORA ESTÁN EN LA CÁRCEL.

PERO DECIDIMOS A LA PAR DE LA PARTE PUNITIVA, ES OBLIGACIÓN DEL ESTADO HACERLO, APLICAR LA PARTE PREVENTIVA. Y A MI ME HA IMPACTADO HOY, EL TESTIMONIO DE NUESTRO CANTANTE, TE FELICITO. TE FELICITO PORQUE HAS TENIDO LA CAPACIDAD DE RECONOCER AQUÍ, DECIR, YO SOY AMERICANO, PERO EL DÓLAR DE AQUÍ ES IGUAL QUE EL DE ALLÁ, PERO SOBRE TODO, LA TRANSFORMACIÓN DE TU VIDA; ESO ES LO IMPORTANTE.

EN EL SALVADOR, EN EL 2004, YO LE ANUNCIE AL PAÍS, CUANDO TOMARA POSESIÓN, IBAN A LLEGAR DOS PERSONAS A ORAR POR EL PAÍS Y POR LA PRESIDENCIA DEL PAÍS, UNO FUE EL ARZOBISPO METROPOLITANO Y EL OTRO FUE, POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA, UN LÍDER EVANGÉLICO.

AQUÍ NO SE TRATA DE IZQUIERDAS, NI DE DERECHAS, PORQUE YO SOY EL PRESIDENTE DE TODOS Y DE TODAS, ME ELIGIÓ UNA INMENSA MAYORÍA Y ME HE DEDICADO A GOBERNAR PARA TODOS, NO COMETIENDO EL ERROR DE ALGUNOS GOBERNANTES DE QUERER QUEDAR BIEN CON TODO EL MUNDO, NO SE PUEDE. ESA ES LA FORMULA PARA EL FRACASO, HAY QUE TRABAJAR POR EL BIENESTAR COMÚN, POR EL BIENESTAR DE LA GENTE Y HAY UNA SERIE DE HECHOS, YO NO QUIERO AHONDAR, NI ABURRIRLOS ESTA MAÑANA, SI LE AGRADEZCO A WILLIAM Y A LOS ORGANIZADORES QUE ME HAYAN INVITADO PORQUE LA SEMANA HA SIDO COMPLICADA Y HOY TENEMOS UNA CUMBRE DE PRESIDENTES Y TODO MUNDO, BUENO COMO VA IR, COMONO VOY A IR, LOS PRESIDENTES VAMOS A COMENZAR LA CUMBRE MÁS TARDE.

QUE SABROSO ES COMENZAR EL DESAYUNO, BUENO, NO NOS HAN DEJADO TODAVÍA EL DESAYUNO, YO NO COMÍ, MI MUJER ME SACÓ DE LA CASA SIN COMER, ME DIJO ALLÁ VAS A COMER TONY, ESPERO.

QUISIERA CONTARLES QUE NOS HA PASADO DE TODO EN ESTOS CUATRO AÑOS, EL PRIMER AÑO QUE LLEGÓ A LAS NACIONES UNIDAS A DAR MI DISCURSO DEL PETRÓLEO, QUE POR CIERTO EN EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE FLORES COSTABA NUEVE DÓLARES EL BARRIL, CUANDO YO ESTABA EN CAMPAÑA COSTABA 20, CUANDO ENTRÉ AL GOBIERNO COSTABA 30.



Transcripción



ME REUNÍ CON EL EMIR DE QATAR QUE ES UN SEÑOR QUE MIDE COMO DOS METROS, ES ENORME SU MAJESTAD, ME RECIBE, Y LE DIGO SU MAJESTAD PLATICAMOS CUANTOS HIJOS TIENE PRESIDENTE, TRES VARONES, USTED MAJESTAD, 14 ME DIJO; CLARO EL ES MUSULMÁN, TIENE 4 MUJERES, YO TENÍA LA INQUIETUD Y ESTO ES UNA BROMA, DE PREGUNTARME Y COMO AGUANTA USTED CUATRO MUJERES, SON BROMAS A LAS SEÑORAS QUE ME ESTÁN ESCUCHANDO.

Y LE DIGO SU MAJESTAD, CUÁL EL PRECIO, LA LEGÍTIMA ASPIRACIÓN DE LOS PAÍSES PETROLEROS, PORQUE SON COMO 20 PAÍSES PETROLEROS, CASI 20, YO NO SE CUANTOS FORMAN LA OPEP Y ESOS PAÍSES, ESTÁN ABSORBIENDO ABSOLUTAMENTE EL DINERO DEL MUNDO, A 140 DÓLARES EL BARRIL.

Y LE DIGO, SU MAJESTAD, CUANTO ES EL PRECIO JUSTO DEL PETRÓLEO, MIRE ME DIJO PRESIDENTE, 40 DÓLARES, SE LES PASÓ LA MANO POR 100, SI A 40 DÓLARES VA A ESTAR CARO EL PETRÓLEO, COMO VAMOS HACER. PARA QUE TENGAN UNA IDEA LOS AMIGOS DE LATINOAMÉRICA Y HAGAN CUENTAS EN SU PAÍS.

EN EL SALVADOR, LA FACTURA PETROLERA NORMALMENTE ERA DE 600 Y TANTOS MILLONES DE DÓLARES AL AÑO, LA FACTURA PETROLERA EN LOS PRIMEROS CUATRO MESES SUPERÓ LOS 700 MILLONES DE DÓLARES O SEA QUE VAMOS A GASTAR MÁS DE 2000 MILLONES DE DÓLARES Y ESO ES UN ASALTO A MANO ARMADA DE LOS PAÍSES PETROLEROS QUE NOS METEN LA MANO EN EL BOLSILLO A TODOS Y NOS SACAN LA PLATA, ESTO LO HE DICHO EN NACIONES UNIDAS Y LO DIGO EN TODAS PARTES, SE ENOJAN, NO SE SI VA A FUNCIONAR, QUIZÁ AL REVÉS PORQUE EL PRECIO SUBE.

HAY UN SEÑOR AHÍ EN SURAMÉRICA QUE ESTÁ PIDIENDO QUE SUBA A 200 DÓLARES EL BARRIL, DIOS NOS AGARRE CONFESADO SI ESO PASA, LAS COSAS SE COMPLICAN, PERO MIREN, TODO MUNDO DECÍA, EL PRESIDENTE TIENE QUE QUITAR LOS SUBSIDIOS SOLIDARIOS QUE HEMOS MANTENIDO A LA GENTE MÁS VULNERABLE, PORQUE CUANDO OCURREN LAS CRISIS MUNDIALES LOS GOBERNANTES NOS DEBEMOS SENTAR A REVISAR LA FINANZAS Y RESOLVER LOS PROBLEMAS DE LOS MÁS VULNERABLES Y PARA ESO ESTAMOS. Y AQUÍ HAY UNA GRAN DISCUSIÓN ECONÓMICA Y LOS SESUDOS DECÍAN NO, ES QUE NO PUEDE GASTAR ESE DINERO HAY QUE AHORRARLO Y QUE SI EL BUS SUBE, SÚBALO Y SUBE LA OTRA COSA Y SÚBALO, PARA QUE TENGAN IDEA LOS CENTROAMERICANOS QUE PAGAN 17 O 15 DÓLARES POR EL GAS PROPANO, AQUÍ VALEN 5, 10 DE DÓLAR ESO VALE. Y LES CUENTO QUE NO SOLAMENTE FAVORECE A LA GENTE POBRE, PORQUE TODOS USAMOS GAS PROPANO.

EN EL ULTIMO CENSO DADO A CONOCER EN EL QUE DICE QUE SOMOS CASI 6 MILLONES DE HABITANTES, EN ESE ÚLTIMO CENSO APARECE QUE USÁBAMOS EL 56 POR CIENTO DE LEÑA POR EL BAJO COSTO DEL GAS PROPANO, NOS HA PERMITIDO HOY USAR EL 30 POR CIENTO DE LEÑA, ESTAMOS DEFORESTANDO MENOS EL PAÍS.



TRANSCRIPCIÓN



Y ENTONCES COMO VA SER PRESIDENTE PARA SACAR, FÍJENSE BIEN QUE YO RECIBÍ UN PAÍS CRECIENDO AL 2 POR CIENTO EN LA ECONOMÍA, EL CRECIMIENTO DE LA POBLACIÓN ERA MAYOR QUE EL CRECIMIENTO DE LA ECONOMÍA, ESO ERA INSOSTENIBLE, ERA IMPOSIBLE, TODO MUNDO, COMO VA HACER TONY, ESTO ES GRAVE, ESTO ES UNA CRISIS, ESTO ES TERRIBLE, SÍ, PERO VAMOS A SALIR ADELANTE. FÍJENSE COMO ES DIOS DE MARAVILLOSO QUE CRECIMOS AL 4 POR CIENTO, 4.7. Y ESTA MAÑANA REVISANDO ALGUNAS CIFRAS CON LA MINISTRA DE ECONOMÍA Y AYER CON LA PRESIDENTA DEL BANDO CENTRAL DE RESERVA, EL PAÍS VA A CRECER, OJALÁ CERCA DEL 4 POR CIENTO EN MEDIO DE LA CRISIS, LA INFLACIÓN SIGUE SIENDO UNA DE LAS MÁS BAJAS, LA NUESTRA, AUNQUE NUNCA HABÍAMOS TENIDO ESTAS CIFRAS DE INFLACIÓN CON ESTOS PRECIOS QUE ESTAMOS SUFRIENDO.

PERO YO TENGO LA SEGURIDAD ABSOLUTA, QUE VAMOS A SALIR ADELANTE, Y ESTOY SEGURO Y SABEN POR QUÉ, PORQUE LOS PUEBLOS QUE TIENEN FE Y QUE HEMOS SUFRIDO Y QUE HEMOS PASADO MOMENTOS DIFÍCILES SOMOS PUEBLOS QUE NOS HACEMOS GIGANTES EN MEDIO DE LA ADVERSIDAD.

YO DESEO EN PRIMER LUGAR DARLES LA BIENVENIDA A TODOS USTEDES A EL SALVADOR, A LOS QUE NOS VISITAN, SE QUE HAN ESTADO REUNIDOS POR VARIOS DÍAS EN LA CUMBRE DE TRANSFORMA LATINOAMÉRICA, ME LLENA DE ENORME SATISFACCIÓN QUE HAYAN ESCOGIDO A NUESTRO PAÍS, PARA REALIZAR ESTA TERCERA CUMBRE LA QUE ESTOY SEGURO SERVIRÁ DE BENDICIÓN PARA NUESTRAS NACIONES.

QUIERO DECIRLES QUE ESTE MES HEMOS CUMPLIDO CUATRO AÑOS DE ESTAR EN EL GOBIERNO, CUATRO AÑOS QUE NO HAN SIDO FÁCILES YA LES CONTÉ ALGUNOS TEMAS, ME HA TOCADO TOMAR DECISIONES DIFÍCILES, PERO HOY QUIERO RECONOCER QUE LA MEJOR DECISIÓN QUE TOMÉ DESDE QUE ASUMÍ EL MANDO DE LA NACIÓN, FUE PONER LA PRESIDENCIA EN LAS MANOS DE DIOS, SIN DUDA.

DIOS, HA ESTADO CON NOSOTROS Y SIGUE ESTANDO CON NOSOTROS, SOMOS UNA NACIÓN BENDECIDA QUE A PESAR DEL PANORAMA ECONÓMICO MUNDIAL ADVERSO, TENGO LA CERTEZA QUE SALDREMOS ADELANTE.

QUIERO CONTARLES ALGO, QUE QUIZÁ ALGUNOS NO CONOCEN:

EN MAYO DEL 2005, HOY QUE ESTÁN VINIENDO LOS HURACANES, CADA VEZ QUE HABLAN DE HURACANES YA NO SE SI ES EL PETRÓLEO O LOS HURACANES DEL ATLÁNTICO.

EN MAYO DEL 2005 SE FORMÓ EN LAS COSTAS DEL PACÍFICO, FRENTE A NUESTRO PAÍS, EL HURACÁN ADRIÁN, LLAME A UNA CADENA DE RADIO Y TELEVISIÓN Y LE INFORMAMOS AL PAÍS LA GRAVEDAD DE LO QUE SIGNIFICABA PORQUE EL SALVADOR ES GOLPEADO



Transcripción



POR EL ATLÁNTICO A TRAVÉS DE LAS INUNDACIONES QUE NOS VIENEN POR EL RÍO LEMPA BÁSICAMENTE, PERO GENERALMENTE EL PACÍFICO, NO NOS HA GOLPEADO COMO GOLPEA CONSTANTEMENTE A DIFERENTES ISLAS Y PAÍSES QUE TIENEN SALIDA AL MAR POR ESE LADO, NOSOTROS NO TENEMOS SALIDA AL MAR.

ADRIÁN ERA UNA AMENAZA SERIA, NOS LLEVÓ A DECRETAR ALERTA ROJA EN TODO EL PAÍS SE ESTIMABA QUE ENTRARÍA CON TODA SU FUERZA COMO A LAS 6 DE LA TARDE Y DE REPENTE ESTÁBAMOS EN LA RESIDENCIA PRESIDENCIAL, HABÍAMOS CONVOCADO A VARIOS MINISTROS, AL DE OBRAS PUBLICAS, AL DE MEDIO AMBIENTE, HABÍA CONVOCADO AL GABINETE PRÁCTICAMENTE PORQUE TENÍAMOS UNA CRISIS, NO SABÍAMOS SI EN ESE MOMENTO TAMBIÉN LA RESIDENCIA VOLABA CON EL ADRIÁN.

LE DIGO YO AL JEFE DEL ESTADO MAYOR, MIRE CORONEL, HABLE AL AEROPUERTO Y PREGUNTE QUE PASÓ. Y ME DICE MIRE PRESIDENTE NO PASÓ NADA. COMO QUE NO PASO NADA, ADRIÁN SE DESVANECIÓ, ENTRANDO POR LAS MONTAÑAS, ENTRÓ POR EL CENTRO, CERCA DEL AEROPUERTO INTERNACIONAL Y DESAPARECIÓ, LOS REPORTEROS NOS DECÍAN QUE AL TOCAR TIERRA SE HABÍA DESINTEGRADO, MUCHOS HABLABAN DE QUE ERAN LAS MONTAÑAS, QUE HABÍA PERDIDO FUERZA REPENTINAMENTE.

YO SOLO TENGO UNA EXPLICACIÓN DE LO QUE OCURRIÓ ESE DÍA, LA GRAVEDAD ESTABA PLANTEADA, Y EL PAÍS COMPLETO SE PUSO A ORAR PORQUE NO HABÍAMOS VIVIDO UNA AMENAZA DE ESE TIPO Y LA EXPLICACIÓN ES QUE FUE UN MILAGRO DE DIOS QUE OCURRIÓ ANTE LOS OJOS DE TODO EL MUNDO QUE ESTABAN PENDIENTES A TRAVÉS DE LAS CADENAS DE TELEVISIÓN.

MUCHAS VECES CREEMOS QUE ESTAS COSAS SON PRODUCTO DEL DESTINO O DE LA SUERTE Y NO RECONOCEMOS QUE TODO PROCEDE DE DIOS.

ESTIMADOS AMIGOS, ACTUALMENTE GOZAMOS DE LIBERTAD DE CULTO, GOZAMOS DE LIBERTAD DE EXPRESIÓN Y TODO MUNDO DICE LO QUE QUIERE, HABLA LO QUE QUIERE, DISCUTE LO QUE QUIERE, Y DEBEMOS LUCHAR HASTA CON LA VIDA POR MANTENER ESTAS LIBERTADES, PERO SOBRE TODO Y ANTE ESTA AUDIENCIA QUIERO DECIRLES QUE SI DE ALGO ME SIENTO SATISFECHO ES QUE HE SIDO UN PRESIDENTE QUE HA DEFENDIDO LA LIBERTAD DE CULTO, QUE HA ABIERTO LA OPORTUNIDAD A LA IGLESIA CRISTIANA EVANGÉLICA, YA QUE EN ESTE PAÍS NO ESTÁ NI PROHIBIDO NI CASTIGADO Y SOMOS RESPETUOSOS DE ESTA LIBERTAD DE CULTO. SOMOS TESTIGOS DEL PODER TRANSFORMADOR DE DIOS EN LAS PERSONAS Y EN LAS SOCIEDADES.

ASÍ COMO NUESTRO QUERIDO CANTANTE FRANKLIN, ASÍ COMO ESTE HOMBRE HA VENIDO A DAR UN TESTIMONIO Y HA DICHO EL SEÑOR TRANSFORMÓ MI VIDA Y HOY, CANTA MUY BIEN, POR CIENTO, TE FELICITO, DIOS TE HA DADO ESA VOZ, ASÍ COMO ESTE HOMBRE FUE CAMBIADO, EL PAÍS ESTÁ CAMBIANDO, ESTÁ CAMBIANDO, POR EJEMPLO LA



TRANSCRIPCIÓN



REHABILITACIÓN DE LOS MUCHACHOS METIDOS EN MARAS, EN DONDE MÁS ÉXITO HEMOS TENIDO ES EN NUESTRA COMBINACIÓN DEL TRABAJO CON LAS IGLESIAS.

LA PREVENCIÓN, EL TRABAJAR CON ELLOS, EL DECIRLES QUE SON IMPORTANTES, QUE DIOS LOS QUIERE, QUE LA SOCIEDAD LOS QUIERE, QUE EL PAÍS NO LOS RECHAZA, NOS HA PERMITIDO SACAR A MILES DE MUCHACHOS DE LAS PANDILLAS, Y SOMOS UN EJEMPLO EN EL COMBATE AL TEMA DE LAS PANDILLAS EN AMÉRICA LATINA, ES MÁS AQUÍ TENEMOS EL CENTRO DE MONITOREO PRINCIPAL DE PANDILLAS PARA TODA AMÉRICA LATINA.

YO QUIERO DESEARLES A USTEDES QUE TENGAN TODO EL ÉXITO DEL MUNDO, LOS ORADORES EXITOSOS SON LOS QUE HABLAN POCO, SOBRE TODO CUANDO ... DE VERDAD QUE ME HE SENTIDO MUY BIEN CON USTEDES, HE ESCUCHADO UN TESTIMONIO, YO NO VENGO A ESTOS ACTOS POR PROTOCOLO, YO VENGO A ESTOS ACTOS Y A ESTOS EVENTOS PORQUE ME GUSTA ESTAR AQUÍ, PORQUE ME GUSTA ESTAR CON USTEDES, ME GUSTA ESCUCHAR LA PALABRA DE DIOS, Y RESPETO TOTALMENTE LA LIBERTAD DE CULTO, POR ESO ESTOY AQUÍ, Y CUANDO ME VAYA DE LA PRESIDENCIA SÍGANME INVITANDO OUE VOY A VENIR.

QUE DIOS LOS BENDIGA, GRACIAS POR ESTAR EN LA TIERRA CUSCATLECA, MUY AMABLE.

